

Oficio de municipio a Gobierno: Lo Barnechea requiere medidas por caos en rutas a centros de esquí

Congestión vehicular extrema por seis mil vehículos fines de semana y festivos

CLAUDIO CERDA SANTANDER

El caos vial generado en rutas a distintos centros de alta montaña ha opacado el inicio de la temporada de nieve.

Ante este escenario, Cristóbal Lira (UDI), alcalde de Lo Barnechea, mediante un oficio ordinario enviado a la ministra de Obras Públicas, Jessica López; a la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo; y al delegado presidencial regional metropolitano, Gonzalo Durán; solicitó la conformación de una mesa de trabajo para abordar de manera conjunta y efectiva los problemas persistentes relacionados con las rutas G-21 (camino de acceso a Farellones), G-249 (camino de acceso a El Colorado), y G-251 (camino de acceso a Valle Nevado).

“Entre las dificultades detectadas se encuentra la congestión vehicular extrema, que llega a más de 6.000 vehículos durante los fines de semana y festivos, lo que impide contar con un tránsito fluido y significa tiempos de

espera excesivos para los usuarios. Además, la señalización actual de las rutas es insuficiente para manejar el volumen de tráfico y no proporciona la información necesaria para guiar de manera segura a los conductores, especialmente en condiciones adversas. Finalmente, la infraestructura de estas presenta deterioro en la calzada, con baches y zonas erosionadas que dificultan el tránsito y aumentan el desgaste de los vehículos”, dice el documento.

“Todas estas situaciones han afectado no solo a los residentes de nuestra comuna, sino también a los miles de turistas que visitan estos sectores (...) A modo de ejemplo, la ruta G-21 fue construida hace 60 años, cuando la ciudad tenía dos millones de habitantes. Hoy, existiendo cinco millones de santiaguinos más, no hemos visto mayores cambios (...) A la fecha no hemos sido informados de ningún proyecto en concreto”, agrega el oficio, que requiere medidas para mayor seguridad en el camino.